
Casos de Crase Proibida

O primeiro “A” é sempre uma preposição. 
Sendo necessário portanto a presença de um 
TERMO REGENTE que exija a preposição “A”

 Não ocorre crase com “a” singular antes de 
palavra plural, pois uma palavra no plural só 

admite artigo feminino também no plural (“as”)

O segundo “A” pode ser o artigo definido 
feminino. Por isso, é necessária a presença de 
um TERMO REGIDO que aceite o artigo “A”

Para ter crase é preciso da preposição A mais o artigo A

Nunca ocorre crase de verbos no infinitivo, 
pois esta classe gramatical não admite a 

presença de nenhum artigo
Ex: De repente começou a chover. 

(Sem crase no verbo infinitivo)

Nunca ocorre crase antes de artigo 
indefinido “UMA”, pois está palavra já é o 

artigo, e não há como ter dois artigos 
antes de um mesmo substantivo

Ex: Estou assistindo a uma série ótima
Obs: Com caso de horários, poderá haver 
crase por causa do substantivo feminino 
“horas”, que admite artigo feminino (AS)

 Não tem crase em construções 
com os dias da semana

 Nunca ocorre crase antes de pronomes 
que repelem o artigo, porque não há 

presença de artigo neste caso
Ex: Entregaram o prêmio a ela

Ex: Ele falava a pessoas desinteressadas

Se trocar por “ao meio-dia” = 
COM CRASE

Se trocar por “o meio-dia” = 
SEM CRASE
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